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Ai colleghi del COP 
sedi di Pescara, Sulmona e Reggio Calabria 

 
NOTIZIARIO N. 4 

 

CENTRO OPERATIVO DI PESCARA 
 ESITO RIUNIONE SU CORONAVIRUS DEL 28/05/2020

 
Si è tenuta giovedì 28 maggio una riunione in videocollegamento con ordine del giorno: Coronavirus Fase 2. 
Diciamo subito che non sono emerse novità rilevanti rispetto alla fase attuale. 
In sostanza si proseguirà con modalità di lavoro agile (credo almeno fino alla fine dell’estate), quindi con 
una presenza minima e a rotazione del personale necessario a garantire le attività indifferibili (segreteria, 
coordinamento e supporto, gestori di rete e responsabili della sicurezza). 
Attualmente vi sono 174 colleghi con postazioni full e 50 solo owa (posta elettronica). 
E’ ripartito il servizio del numero verde con due colleghi per turno a Pescara, 1 a Sulmona e 1 a Reggio 
Calabria. Riteniamo sia utile mantenere tale servizio, naturalmente in sicurezza, in attesa che si possa 
operare anche da remoto. Attualmente pare non sia possibile per problemi di rete e, in ogni caso, su 
specifica mia richiesta, mi è stato risposto che tutti coloro che si sono offerti per tale servizio sono stati 
accontentati. 
Abbiamo chiesto, come già fatto per gli altri due uffici (DP e SAM) di procedere con l’installazione di 
termoscanner considerata la spesa limitata (intorno ai 900 euro) che potrebbe essere ripartita fra i tre uffici 
posto che non siamo certo noi abilitati a rilevare la temperatura, poiché non abbiamo vinto un concorso da 
operatori sanitari e quindi riteniamo che continuare a fornire termometri frontali agli uffici, in assenza di 
personale abilitato al loro utilizzo, costituisca solo uno spreco di denaro. 
Per quanto riguarda i dispositivi di protezione, attualmente sono disponibili 1.100 mascherine ed altre 900 
sono in arrivo, anche per le forniture di gel disinfettante non ci sono problemi mentre continuano le 
difficoltà di approvvigionamento dei guanti. 
Abbiamo sollecitato, in particolare in ottica futura, una sempre maggiore attenzione al controllo delle 
pulizie e delle sanificazioni e abbiamo chiesto di rinviare le cosiddette visite mediche periodiche almeno a 
dopo l’estate, riducendo al massimo il numero di colleghi da sottoporre contemporaneamente a visita. 
Sempre in ottica delle future riaperture, abbiamo richiesto di prestare particolare tutela ai soggetti 
portatori di particolari patologie o conviventi con soggetti portatori di patologie o con ultraottantenni, così 
come abbiamo chiesto di favorire il ricorso al lavoro agile  anche ai genitori di minori fino a 14 anni. 
Per quanto riguarda la necessità di recarsi in ufficio per acquisire documentazione necessaria alle 
lavorazione, abbiamo chiesto di superare la rigidità delle 3 ore, ma soprattutto abbiamo espresso la forte 
contrarietà alla proposta di qualcuno presente al tavolo, di acquisire documenti in originale con 
sottoscrizione di responsabilità a carico del dipendente.  
Non solo stiamo fornendo la massima disponibilità in termini di dotazioni personali (computer, corrente, 
internet), non solo stiamo subendo anche perdite economiche in termini di buoni pasto (la prossima 
settimana potrebbero esserci novità), straordinario, fondo di produttività ed altro, ci mancherebbe anche di 
sottoporci al rischio per l’omessa custodia di documentazione.  
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Comunque, al momento la direzione pur accogliendo la proposta di superamento, in caso di necessità della 
rigidità delle tre ore, ha ribadito che, in questa fase, non è possibile autorizzare la presenza per l’intera 
giornata, se non per quei servizi indifferibili previsti dagli accordi nazionali e regionali. 
In termine di riunione abbiamo chiarito che, naturalmente, ci aggiorneremo tempestivamente con incontri 
periodici in base all’evoluzione, speriamo in tempi brevi e in maniera positiva, della situazione di 
emergenza. 
Una piccola nota riguarda Reggio Calabria: poiché le ordinanze regionali e i protocolli di intesa sottoscritti 
nelle Direzioni Regionali, sono differenti tra Abruzzo e Calabria, sarà convocata una separata, anche se 
analoga, riunione per la sede di Reggio con le oo.ss. locali. 
Restiamo, come sempre, a disposizione per eventuali richieste di chiarimento.  
 
 
Cordiali saluti  
La Segreteria Provinciale FLP Ecofin Agenzie Fiscali e MEF Pescara e Teramo   


